

Pied d'éléphant.

Je suis un grand et beau pied d'éléphant, j'ai vingt-neuf ans, je suis né en mille-neuf-cent-quatre-vingt-douze, l'année de l'exposition universelle de Séville.

Au bout de deux ans, quand ma boule de fond, qui me sert pour stocker de l'eau, a eu deux centimètres de diamètre, ils m'ont apporté dans une pépinière. Là-bas, une petite fille m'a vu, et je l'ai aimée tout de suite.

Ce dimanche matin-là, Ana, la petite fille, m'a adopté avec ses parents. Nous sommes allés à Chiclana, et là-bas, j'y ai vécu pendant dix ans sur une belle terrasse et aussi très chaleureuse. Je vivais très heureux.

Quand ma boule de fond a eu environ trente centimètres de diamètre, ma famille m'a apportée dans un plus grand jardin, où j'ai été également très heureux parce que j'avais besoin de plus de terrain pour grandir. Je vis dans ce jardin depuis deux-mille-deux. Pendant toutes ces années, la petite Ana m'a arrosé et elle m'a aimé, d'autres fois ses parents aussi s'occupaient de moi.

Je vis très bien et les amies de ma famille disent que je suis très grande et belle.

Là-bas, j'ai donné beaucoup de graines et aussi j'ai cinq bras.

J'ai beaucoup d'enfants, dont ma famille s'occupe .

Aujourd'hui, je mesure deux mètres et demi et ma boule de fond mesure un mètre. Vous pouvez me voir sur la photo ci-joint.

Toñi, ma mère, a écrit ces mots pour moi.

